

紙風船



◆ さくら交流会 (特別支援学級:7月1日)



1日(火)に「さくら交流会」が行われました。この交流会は、仙北市内の小・中学校特別支援学級在籍の児童生徒が一堂に会し、交流を深めることを目的としていて、年3回行われる予定です。本校からも、浅利歩さんと大牧心愛さんが参加しました。二人は、他校の友達と自己紹介をし合ったり、「ボッチャ」のゲームに取り組んだりして、仲良く楽しそうに、笑顔で交流を深めていました。2回目の交流会は9月に行われる予定です。

◆ 「くまくま園」に行ってきました(1・2年:7月2日)



先週の水曜日(2日)、1・2年生が北秋田市阿仁にある「くまくま園」に行ってきました。秋田内陸線の補助事業を活用し、電車に揺られ初夏の風景を眺めながら向かいました。途中の上桧木内駅では、田んぼアートも見ることができました。最近、市街地にまで出没し、クマのイメージは下がる一方ですが、「くまくま園」のクマは人懐っこくて、子どもたちは「かわいい!」と何度も手を振っていました。人もクマも安全・安心に暮らせる日が早く来てくれることを願うばかりです。



☆11日(金)は、PTA学校公開日です。授業参観や講演会などを予定しています。ぜひ、お出てください。お待ちしております。